CIENCIA

Europa celebra la noche de los investigadores

Día 26/09/2014 - 19.00h

Tocar un meteorito, hacer la réplica de un fósil o conocer la calidad de un huevo son algunas de las 28 actividades gratuitas en Madrid



FLORENCE IVY/FLICKR

Tocar un meteorito, hacer la réplica de un fósil o conocer los ecosistemas que habitan en las aguas subterráneas son algunas de las 28 actividades gratuitas que Madrid ofrecerá este viernes desde las 16 horas en la **Noche de los Investigadores**.

En la quinta edición de esta iniciativa, que se celebra de forma simultánea en otras **300 ciudades de 35 países europeos**, participan 18 instituciones con sede en la Comunidad de Madrid, ha informado el Gobierno regional en una nota de prensa.

La directora general de Universidades e Investigación, Rocío Albert, ha presentado el programa de este evento, que busca "acercar a los ciudadanos la figura del investigador para que conozcan su trabajo y los beneficios que aporta a la sociedad", además de "fomentar entre los jóvenes el interés por cursar una carrera científica".

Los madrileños podrán disfrutar hasta la medianoche de este viernes de la mano de doscientos investigadores de un amplio programa de encuentros y charlas que pueden consultar en este enlace, algunas de ellas con aforo limitado.

La 'Fundación madri+d' coordina esta actividad, promovida por la Consejería de Educación, Juventud y Deporte, en la que se divulgarán conocimientos sobre energías renovables y se enseñarán prototipos de potentes motocicletas eléctricas, entre otras propuestas.

Entre las instituciones participantes figuran el Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO), el Instituto Español de Oceanografía (IEO), los Institutos Madrileños de Estudios Avanzados (IMDEA), el Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial (INTA), el Instituto Geológico y Minero de España (IGME).

También habrá actividades en las universidades de Alcalá de Henares, Autónoma, Carlos III (campus Puerta de Toledo y Leganés), Complutense, Politécnica, Rey Juan Carlos (campus de Fuenlabrada), Pontificia de Comillas (UPC) y San Pablo-CEU, así como en el Espacio Fundación Telefónica.

Cuadricóptero

Así, la UPC mostrará un 'cuadricóptero' no tripulado diseñado para distribuir medicamentos en zonas remotas, y en "All you need is Science" un investigador de la UAM responderá a cuestiones sobre alimentación saludable, envejecimiento y nutrición, sistema circulatorio, chamanismo, matemáticas y máquinas.

El Instituto IMDEA Agua mostrará un nuevo tratamiento de aguas residuales, y el Centro de Investigaciones Cardiovasculares Carlos III explicará la importancia de la informática en el análisis de datos masivos obtenidos de experimentos biológicos y de imágenes cardiacas.

La Sociedad Española de Bioquímica y Biología Molecular (SEBBM) explicará cómo la biotecnología puede contribuir a preservar el medioambiente e investigadores de la UPM, en el taller "Del campo a la mesa: ¿Quién investiga lo que comemos?", ayudarán al público, entre otras pruebas, a evaluar la calidad de los huevos que llegan a nuestras mesas.

Consulta aquí las actividades en diferentes ciudades de España.



Pesquera 2012 ¡10€ botella! Sólo en octubre y en exclusiva en Vinoselección



COSOC cuida tu espalda. Hemos creado la almohada que estabas esperando. Médicamente avalada.

1 de 2 06/10/2014 14:13